



EMPLEADOS DE LA POLAR EXIGEN REAPERTURA

• Luego de que en el restaurante La Polar se cometiera el presunto asesinato de un comensal a las afueras del lugar, el pasado 8 de enero, la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado. Por este motivo el restaurante lleva sin operar más de tres meses, por lo que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos que laboraban en ese sitio protestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierto. Al respecto, la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que serán los vecinos quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana, y adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía y en esta decisión, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** podría ser de gran apoyo.

REMADE DE LIBROS Y PELÍCULAS

• Con el fin de promover el gusto por la lectura, así como de evitar que libros que no se han vendido sean triturados, el Gobierno de la Ciudad prepara el Gran Remate de Libros, una iniciativa que pone a disposición de los ciudadanos más de 350 sellos editoriales para que puedan llevarse a casa los libros de su preferencia. Esta actividad la desarrolla el Gobierno de la **Ciudad de México**, a través de la Secretaría de Cultura capitalina y la Brigada Para Leer en Libertad A.C, quienes llevarán al público lector la decimoquinta edición del Gran Remate de Libros y Películas de la **Ciudad de México** bajo el lema "Salva un libro, no dejes que lo destruyan".

NUEVO AHUEHUETE SERÁ PLANTADO EN GLORIETA DE PASEO DE LA REFORMA

• Luego de que el ahuehuete que fue sembrado en lugar de La Palma que se encontraba en la Glorieta de Paseo de la Reforma, se secara y fuera retirado para darle mantenimiento, se anunció que otro nuevo ejemplar de ahuehuete sería plantado. Al respecto, la Secretaría del Medio Ambiente, **Marina Robles**, ha señalado que finales de abril o principios de mayo podría plantarse el segundo ahuehuete en la Glorieta y explicó que un grupo de expertos prepara el nuevo ejemplar para que pueda desarrollarse. Enfatizó que, con el fin de mantener el trabajo de los expertos, la Glorieta permanecerá cerrada con vallas para que se pueda preparar el terreno y evitar que el nuevo ahuehuete sufra algún daño.



2023-04-03

Línea 13.

Autor: Redacción

Empleados de La Polar exigen reapertura

Luego de que en el restaurante La Polar se cometiera el presunto asesinato de un comensal a las afueras del lugar, el pasado 8 de enero, la alcaldía Cuauhtémoc informó que el inmueble había sido clausurado. Por este motivo el restaurante lleva sin operar más de tres meses, por lo que 50 personas que se identificaron como meseros, cocineros y músicos que laboraban en ese sitio protestaron en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, para que sea reabierto. Al respecto, la alcaldesa de Cuauhtémoc dijo que serán los vecinos quienes lo decidan a través de una consulta ciudadana, y adelantó que se buscará la mecánica mediante la cual participará la ciudadanía y en esta decisión, el [Instituto Electoral de la Ciudad de México](#) podría ser de gran apoyo.

Remate de libros y películas

Con el fin de promover el gusto por la lectura, así como de evitar que libros que no se han vendido sean triturados, el gobierno de la ciudad prepara el Gran Remate de Libros, una iniciativa que pone a disposición de los ciudadanos más de 350 sellos editoriales para que puedan llevarse a casa lo libros de su preferencia. Esta actividad la desarrolla el Gobierno de la [Ciudad de México](#), a través de la Secretaría de Cultura capitalina y la Brigada Para Leer en Libertad A.C, quienes llevarán al público lector la decimoquinta edición del Gran Remate de Libros y Películas de la [Ciudad de México](#) bajo el lema "Salva un libro, no dejes que lo destruyan".

Nuevo Ahuehuete será plantado en Glorieta de Paseo de la Reforma

Luego de que el ahuehuete que fue sembrado en lugar de La Palma que se encontraba en la Glorieta de Paseo de la Reforma, se secara y fuera retirado para darle mantenimiento, se anunció que otro nuevo ejemplar de ahuehuete sería plantado. Al respecto, la Secretaría del Medio Ambiente, Marina Robles, ha señalado que finales de abril o principios de mayo podría plantarse el segundo ahuehuete en la Glorieta y explicó que un grupo de expertos prepara la, de tal manera que el nuevo ejemplar pueda desarrollarse. Enfatizó que, con el fin de mantener el trabajo de los expertos, la glorieta permanecerá cerrada con vallas para que se pueda preparar el terreno y evitar que el nuevo ahuehuete sufra algún daño.